Gemeinsam mit dem #courtfittenniscenter (Christian Huth) waren wir zu Gast beim Sommerfest • • • • • • des Friedrich-Schiller-Gymnasiums Calbe #friedrichschillergymnasiumcalbe gewesen.



✓ Viele Neugierige konnten sich beim Kleinfeldtennis ausprobieren. Über ca. 5h hinweg wurde die Möglichkeit stark genutzt, einmal Schläger und Bälle zu testen, sehr gut angenommen.

Erste hoffnungsvolle Gespräche mit der Schulleitung bzgl. einer Kooperationsvereinbarung wurden auch geführt, um ab dem neuen Schuljahr Ganztagskurse und/oder weitere Aktionen anzubieten. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Danke!





